



PROGRAMA DE DESARROLLO RURAL SOSTENIBLE (2011-2015)

FORMULARIO 3. ESTRATEGIA Y OBEJTIVOS DE DESARROLLO SOSTENIBLE

COMUNIDAD AUTÓNOMA:	ARAGON
PLAN DE ZONA:	COMARCA ALTO GALLEGO

COMUNIDAD AUTÓNOMA:	ARAGON
ZONA RURAL:	COMARCA ALTO GALLEGO
3	ESTRATEGIA Y OBJETIVOS DE DESARROLLO SOSTENIBLE

3 OBJETIVOS DE DESARROLLO SOSTENIBLE. LISTADO DE OBJETIVOS

MATERIA / EJE	ESTRATEGIA	OBJETIVOS
<p>Actividades económicas y empleo (Apoyo a la agricultura territorial, Fomento de la actividad económica, Diversificación económica, Creación y mantenimiento del empleo y Empleo público)</p>	<p>Diversificar y promocionar un sector turístico continuado, complementando las actividades tradicionales del medio rural. Desarrollar y consolidar los sectores agrícolas, ganaderos y forestales. Animación Tejido empresarial fomentando distintos sectores de producción como transformación de productos autóctonos mediante agroindustria etc. Inserción sociolaboral de colectivos desfavorecidos.</p>	<ol style="list-style-type: none"> Mantener y ampliar la base económica del medio rural mediante la preservación de actividades competitivas y la diversificación de su economía con la incorporación de nuevas actividades compatibles con un desarrollo sostenible. Favorecer la desestacionalización del turismo y su vertebración por toda la comarca mediante el desarrollo de senderos interpretativos como nuevos productos turísticos. Apoyo a circuitos locales de transformación agroalimentaria en búsqueda de un mayor valor añadido de la producción agrícola y ganadera de la comarca del Alto Gállego. Diversificación sector primario con acuerdos territoriales de aprovechamiento reforzando la sostenibilidad de la zona Apoyo a la ganadería extensiva mediante mejoras de infraestructuras necesarias para facilitar el manejo de carácter extensivo. Creación infraestructura para fomento tejido empresarial facilitando espacios de actividades económicas. Acciones para la inserción sociolaboral de colectivos desfavorecidos

3 OBJETIVOS DE DESARROLLO SOSTENIBLE. LISTADO DE OBJETIVOS

<p>Infraestructuras y equipamientos (Infraestructuras y equipamientos básicos, tecnologías de la información y comunicación, energías renovables)</p>	<p>Fomento de la sostenibilidad energética mediante el aprovechamiento de energías renovables. Mejora de infraestructuras y equipamientos en sistema de abastecimiento de agua y en nuevas tecnologías que favorezcan desarrollo de actividades económicas y asentamiento de población. Mejora de infraestructuras, equipamientos y servicios básicos para la población.</p>	<ol style="list-style-type: none"> 1 Acciones de apoyo y fomento para la eficiencia y sostenibilidad energética en el marco del aprovechamiento de los residuos forestales resultantes de los trabajos selvícolas en forma de biomasa. 2 Creación de infraestructuras para garantizar y mejorar la calidad de abastecimiento de agua potable a toda la población e implementando sistemas de gestión que ahorren agua y energía. 3 Creación de infraestructuras y dotación de equipamientos para eliminar y/o reducir la brecha digital en los núcleos rurales, permitiendo a particulares, empresas e instituciones públicas disponer de estos servicios, igualando posibilidades respecto a zonas urbanas. 4 Acciones formativas sobre nuevas tecnologías para eliminar la brecha digital en los núcleos rurales (comercio electrónico, teleformación, teletrabajo, administración digital, etc.). 5 Creación de infraestructuras que minimizan el riesgo de incendios y de otros derivados del abandono y cambios de uso del suelo
<p>Servicios y bienestar (Seguridad ciudadana, Educación, Cultura, Sanidad, Protección social, Urbanismo y vivienda)</p>	<p>Mejoras de infraestructuras para potenciar la calidad de prestación de servicios sociales adecuados a las características específicas del medio rural. Puesta en valor de recursos culturales de la Comarca como el Patrimonio arquitectónico, etc. Adecuación de infraestructuras sociales y culturales bajo criterios de accesibilidad. Fomento de nuevos espacios para prestación de servicios.</p>	<ol style="list-style-type: none"> 1 Construcción de infraestructuras para optimizar la práctica deportiva de la población rural 2 Adecuación de infraestructuras bajo criterios de accesibilidad universal tanto en edificios de carácter social como cultural de la comarca. 3 Mejorar los servicios básicos municipales asociados a los sectores de la educación y la cultura. 4 Inventariación, recuperación y puesta en valor del Patrimonio Arquitectónico y recursos culturales de la comarca, asegurando un estado de conservación adecuado, debido al elevado interés histórico, cultural y turístico. 5 Mejora de la estructura de protección social de la comarca mediante redacción de proyecto de ejecución de futuro Centro Comarcal de Servicios Sociales que asegurará unos servicios públicos básicos adecuados y suficientes que garanticen la igualdad de oportunidades y la no discriminación, especialmente de las personas más vulnerables o en riesgo de exclusión. 6 Potenciar la prestación de servicios públicos mediante la dotación de Centros sociales polivalentes adecuando las prestaciones sociales a las características específicas del medio rural.

3 OBJETIVOS DE DESARROLLO SOSTENIBLE. LISTADO DE OBJETIVOS

Medio ambiente (Planificación ambiental, Conservación de la naturaleza y gestión de los recursos naturales y Agua)

Mejora de la conservación del medio natural mediante la utilización de elementos de planificación de los recursos naturales. Desarrollo de Plan de educación, difusión, formación y sensibilización ambiental. Actuaciones de conservación y gestión de los paisajes del medio rural (medio natural, antropizado, etc).

- 1 Dotar de instrumentos de ordenación y gestión sostenible de los recursos forestales comarcales como elementos de planificación previos a la ejecución de tratamientos selvícolas, actividades cinegéticas etc.
- 2 Realizar actuaciones de gestión, protección y ordenación de paisajes , procurando lograr un alto nivel de calidad ambiental, previniendo el deterioro del patrimonio natural, del paisaje y de la biodiversidad, priorizando la conservación y la recuperación de su naturalidad.
- 3 Dotación de herramientas de conservación y recuperación del paisaje comarcal en sus diferentes vertientes; natural, cultural y etnográfico.
- 4 Promover la difusión y sensibilización de valores y elementos naturales y de biodiversidad, mediante la construcción y mejora de equipamientos de Centros Interpretativos de diversas temáticas.
- 5 Divulgar los recursos naturales existentes en la comarca mediante jornadas de educación, formación y sensibilización dirigidas a distintos sectores socioeconómicos de la comarca, con el objeto de conseguir incrementar la responsabilidad de los ciudadanos sobre el medio ambiente